

DIE KONTROLL KRAFT

LIEBE BURGENLÄNDERIN,
LIEBER BURGENLÄNDER,

unser Heimatland steht an einem Wendepunkt. Zu lange hat die absolute Macht der SPÖ unser Potenzial gebremst. Als NEOS Burgenland Landessprecher verspreche ich: Wir kämpfen für ein transparentes, modernes Burgenland. Deine Unterstützung sorgt dafür, dass es nicht so weitergeht wie bisher. Jede Stimme bringt uns dem Ziel näher, das „rote Netz“ zu durchbrechen. Gestalten wir gemeinsam ein Burgenland der Chancen und Fairness.

Christoph Schneider
Landessprecher
NEOS Burgenland

AM 19.01. ~~NEOS~~

Impressum: NEOS Burgenland, Beim Alten Stadttor 11, 7000 Eisenstadt
Druck: online Druck GmbH, Brown-Boyer-Strasse 8, 2351 Wr. Neudorf

GEFANGEN IM ROTEN NETZ

Jede
Unterschrift
zählt!

FÜR MEHR KONTROLLE IM BURGENLAND

Jetzt den Antritt von NEOS bei der Landtagswahl unterstützen und mehr Wahlfreiheit ermöglichen.

NEOS

DIE SPÖ-ABSOLUTE BRAUCHT KONTROLLE

Seit Jahrzehnten hat die SPÖ ihre Macht im Burgenland einzementiert und ein dichtes Netz aus Abhängigkeiten und Gefälligkeiten gesponnen. Unternehmen, Vereine und Verbände – alles soll fest in der Hand der Partei sein.

Alternativen werden nicht gerne gesehen. Das kostet die Menschen Freiheit, Möglichkeiten und nicht zuletzt viel Geld.

Mit ihrer absoluten Mehrheit regiert die SPÖ ohne echte Opposition und ohne echte Kontrolle. Kritische Stimmen werden ausgeblendet oder sind gar nicht erst zu hören.

Denn auch die anderen Parteien haben sich mittler-

weile gut mit dem System arrangiert. ÖVP, FPÖ und Grüne hoffen darauf, beim nächsten Mal mitregieren zu dürfen und so auch ein Stück des Kuchens abzukommen.

Zeit für eine unabhängige Kraft“

Es ist Zeit für eine unverbrauchte und unabhängige Kraft, die dieses System herausfordert. Das Burgenland braucht echte Kontrolle und eine mutige Opposition. Nur so können wir das „rote Netz“ durchbrechen.

Für ein modernes, weltoffenes Burgenland, in dem nicht Parteibuch und Verbindungen zählen, sondern Leistung und Ideen.

DAS BURGENLAND BRAUCHT DICH

Es ist an der Zeit, aktiv zu werden! Die absolute Macht der SPÖ hat dazu geführt, dass wichtige Entscheidungen hinter verschlossenen Türen getroffen werden, ohne die Bürgerinnen und Bürger einzubeziehen. Wir NEOS wollen im Landtag für mehr Kontrolle, Transparenz und Freiheit kämpfen. Um bei den Wahlen antreten zu können, brauchen wir deine Unterstützung

So sorgst du für mehr Wahlfreiheit:

1. **Informiere dich** über unsere Ziele.
2. **Überprüfe deine Wahlberechtigung:** Haupt- oder Nebenwohnsitz im Burgenland
3. **Besuche deine Gemeinde zu den Amtszeiten:** Dort füllst du deine Unterstützungserklärung aus. Bring bitte unbedingt einen gültigen Ausweis mit.
4. **Sende das unterschriebene und von der Gemeinde abgestempelte Formular an:** NEOS Burgenland, Beim Alten Stadttor 11, 7000 Eisenstadt
5. **Erzähle deinen Freunden, wie leicht es ist, mehr Freiheit und Kontrolle ins Burgenland zu bringen.**



Unterschreibe jetzt, um das „rote Netz“ zu durchbrechen, und die Menschen im Burgenland wieder in den Mittelpunkt zu stellen.

